

La Croix de Rougemont

Elevée au milieu de la place de Rougemont, elle était très ancienne. Gravé sur la pierre d'appui placée à ras de terre, on y pouvait lire : « Cette croix a été plantée en présence d'Antoine Guiault âgé de plus de 80 ans dans les années 1700... » Elle était en bois.

Elle fut rénovée en 1844, avec un piédestal en maçonnerie et une marche tout autour portant la phrase suivante : « Erigée par Madame la Baronne d'Aschères le 13 juin 1844 ».

Cette croix fut vite remplacée par une autre semblable en 1851. Située au milieu d'un large carrefour, les habitants ont manifesté plusieurs fois leur désir de la remplacer sur un autre endroit afin d'éviter qu'elle ne tombe par accident ou suite à des intempéries.

Actuellement, elle demeure sur une petite éminence carrée, cimentée, en retrait de la circulation, entourée d'une grille à l'entrée de la rue de Champonceau. Elle est en pierre tendre et ses bras courts portent un Christ de bronze avec une inscription en dessous : « O CRUX AVE ». Orientée à l'Est, elle regarde le château de Rougemont. La destruction d'un ancien transformateur électrique attenant l'a sectionnée sous les bras malgré une bonne protection précipitant sa rénovation voici quelques années.